

# HUMAS

## Polsek Sukadana Polres Ciamis Datangi Koorkom Kamtibmas Bersama Kepala Desa Ciparigi

Ciamis - [CIAMIS.HUMAS.CO.ID](http://CIAMIS.HUMAS.CO.ID)

Jan 6, 2025 - 14:21



CIAMIS ~ Personel Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar mendatangi dan melakukan koordinasi serta komunikasi dengan masyarakat dalam rangka cipta

kondisi menjaga Harkamtibmas yang kondusif di Desa Ciparigi. Ini dilaksanakan bersama Kepala Desa dan Kepala Dusun di Kantor Desa Ciparigi, Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (6/1/2025).

Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh Anggota Bhabinkamtinmas Desa Ciparigi Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar Aiptu Rahmat. Anggota hadir melakukan interaksi bersama perangkat daerah dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas agar selalu waspada guna kondusifitas wilayah tetap aman dan damai.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar Ipda Dayat Hidayat mengatakan, komunikasi dan koordinasi ini dilaksanakan dalam rangka untuk meningkatkan silaturahmi dan sinergitas antara Polri dengan instansi terkait. Ini tentunya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat dengan menyerap secara langsung informasi sedini mungkin di masyarakat.

"Semoga kegiatan ini dapat terjalinnya silaturahmi dan komunikasi yang baik serta terciptanya situasi kamtibmas yang tertib dan aman," kata Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar Ipda Dayat Hidayat.

Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar berharap peran serta Kepala Desa dan para Kadus dalam menjaga dan memelihara Harkamtibmas di wilayah hukum Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar. Anggota hadir juga turut menyampaikan imbauan bahaya tindak pidana perdagangan orang atau TPPO ke masyarakat.

Segera laporkan ketika melihat hal yang mencurigakan atau mengarang kepada TPPO. Tak hanya itu, anggota juga menghimbau untuk menjauhi yang namanya judi baik online maupun langsung serta penyalahgunaan narkoba karena itu hanya akan merugikan dirinya sendiri, keluarga dan lingkungan sekitar hingga merusak bangsa kedepan.

"Polri tidak bisa bekerja sendiri dalam memelihara dan menjaga Harkamtibmas. Peran serta masyarakat sangat penting, tanpa dukungan masyarakat tidak akan mungkin kamtibmas yang kondusif tetap terjaga," kata Ipda Dayat Hidayat.

Ciamis, Kapolred Ciamis, Polda Jabar.